



Soldados angelinos renuevan su compromiso en el Día de las Glorias del Ejército

En un emotivo discurso, el comandante del Destacamento de Montaña N° 17 "Los Ángeles", Cristian Lauriani, valoró la labor de sus soldados en cada rincón de la provincia.

María José Villagrán Barra
prensa@latribuna.cl

Durante la tradicional parada militar realizada en la ciudad de Los Ángeles, el comandante del Destacamento de Montaña N° 17 "Los Ángeles", coronel Cristian Lauriani, valoró y resaltó el trabajo de los soldados de la zona a lo largo de la historia.

En un emotivo discurso, Lauriani no sólo mencionó aspectos importantes respecto a la labor del Ejército chileno, la de resguardar la seguridad nacional, sino que también destacó el rol que juega cuando se trata de ir en ayuda de la comunidad.

"Corrían los albores de nuestra patria cuando el entonces prócer de la independencia, Bernardo O'Higgins Riquelme, en su hacienda de Las Canteras de Quilleco, un 28 de febrero de 1811, organizaba a las milicias del Laja, primera unidad militar chilena de la ciudad que se establece para defender a los hijos de esta tierra que comenzaba a dar sus primeros pasos para ser una nación independiente", comenzó expresando Lauriani frente a las autoridades presentes y los cientos de asistentes que se congregaron para presenciar este acto cívico militar.

Desde entonces, el Ejército de Chile y, en particular, el Destacamento "Los Ángeles" ha estado presente en los principales hitos, no solo de la ciudad, sino



CADA 19 DE SEPTIEMBRE se conmemoran las Glorias del Ejército de Chile.

que también del país.

Así es como—durante el Siglo XIX—los soldados angelinos formaron parte de batallones que fueron movilizados durante la revolución de 1851 y 1859, como también cumplieron un rol destacado durante la Guerra del Pacífico, al integrar el batallón "Ángeles".

En el Siglo XX, con la denominación del Regimiento Andino Mixto N°3 y luego, como Regimiento de Infantería de Montaña Reforzado N° 17 "Los Ángeles", la unidad cumple una tarea decisiva en la consolidación de la ciudad y en la contribución al desarrollo de la provincia, entregando seguridad y apoyo a las autoridades cada vez que

el empleo militar fue requerido.

Ya en el Siglo XXI, bajo la denominación de Destacamento de Montaña N° 17 "Los Ángeles", "este cuerpo militar se organiza a fin de ampliar sus potencialidades. Gracias a esto, la unidad desarrolla nuevas capacidades militares, sumando medios de artillería, ingenieros y telecomunicaciones, con el propósito de operar como unidad de armas combinadas, ya sea para la defensa del país como para apoyar a nuestros connacionales ante catástrofes naturales", relató Lauriani.

En este contexto, relevó el importante rol que el Ejército ha jugado en la zona. Al respecto, el comandante del Destacamento de Montaña N° 17 "Los Ángeles" destacó que, junto al resto de las Fuerzas Armadas y de Orden, han realizado una notable contribución a la protección de la ciudadanía en materia de violencia rural y el Estado de Excepción Constitucional que rige en la Macrozona Sur.

"A la fecha, el Destacamento "Los Ángeles", en conjunto con las policías y otras instituciones del Estado, han cumplido más de 4 mil 500 tareas de seguridad; se han realizado más de 3 mil patrullajes y se han desplegado mil 600 puntos de control en diversos lugares de

la zona, tanto de día como de noche. A consecuencia de ello, se ha observado una disminución sostenida en el tiempo del fenómeno de violencia rural, permitiendo que la paz y la tranquilidad regresen a nuestros campos", relató Lauriani en su discurso.

RELACIÓN EJÉRCITO Y COMUNIDAD

Durante su discurso en honor a las Glorias del Ejército de Chile, Lauriani destacó la relación entre la Institución y la comunidad.

En este contexto, expresó que—gracias a la Ley 20.887, que permite a los civiles emplear

infraestructura deportiva de las Fuerzas Armadas— el Destacamento "Los Ángeles" contribuye a que los niños y jóvenes de la provincia puedan desarrollar distintas disciplinas deportivas, ya sea en el estadio de fútbol de la unidad o en el Gimnasio Militar.

A modo de ejemplo, "la Federación de Básquetbol de Biobío realiza sus entrenamientos y partidos en el gimnasio del Destacamento, beneficiando a cerca de dos mil personas y 36 clubes deportivos", destacó el oficial del Ejército.

Finalmente, manifestó que el valor que tiene la presencia del Ejército en la provincia no se aboca en el solo hecho de prepararse para cumplir con su labor principal, como lo es proporcionar defensa y paz a los chilenos.

"Nuestros soldados llegan a todos los rincones de la provincia, ejerciendo soberanía en áreas asiladas, protegiendo a los chilenos en los sectores rurales, apoyando a nuestros conciudadanos en las catástrofes, desplegando oportunidades a jóvenes para que puedan pensar en un mejor futuro, sin distinción de género o realidad socioeconómica", puntualizó Lauriani.

En el marco del Día de las Glorias del Ejército, que se conmemora cada 19 de septiembre, "los soldados angelinos renovamos nuestros votos de servicio al país en nuestra querida ciudad de Los Ángeles, con la plena convicción de que Chile siempre estará primero y, a su Ejército, solo merece Honor y Gloria".



Comandante del Destacamento de Montaña N°17 "Los Ángeles, Cristian Lauriani.